
 № 125 (13183)    вторник, 15 октября 2019 года

день в истории именины дАтАЦитАтА ДАТАвосход 
солнца - 
7.31, 
заход -  
18.19.

ЦИТАТЫДЕНЬ В ИСТОРИИ ИМЕНИНЫ
Правители должны не об-

винять людей в отсутствии 
патриотизма, а сделать все 
от себя зависящее, чтобы 
они стали патриотами. 

томас Бабингтон МАкоЛЕЙ.

в 1880 г. в кельне прошло празднество в честь завершения стро-
ительства собора Святых Петра и Марии.

в 1917 г. во Франции по обвинению в шпионаже казнена Мата Хари.
в 1967 г. состоялось торжественное открытие памятника-ансам-

бля «Героям Сталинградской битвы».
в 1990 г. президенту СССр Михаилу Горбачеву присуждена но-

белевская премия мира.

Сегодня -  всемирный 
день мытья рук. Междуна-
родный день белой трости. 
Международный день сель-
ских женщин. День создания 
адресно-справочной службы 
российского государства.

Андрей, Анна, 
Борис, василий, 

Георгий, Давид, иван, 
константин, Михаил, 
Пётр, Степан, Фёдор.

Эти и другие новости - на нашем сайте:    
www.avangardnews.ru

о разном

E-mail: avangardnova@rambler.ru

       Цена свободная

Основана в 1930 году

16+

www.avangardnews.ru

Серебряный призур Всеросийского конкурса областных и районных: СМИ, бронзовый призёр I Всероссийского   фестиваля 
прессы «Моя провинция», обладатель знаков отличия «Золотой фонд прессы» В 2016 - 2018 гг.

права граждан 
защищены

грубые нарушения

Событие• В чеСть тех, кто, Сердца не жалея, 
жил окрылённо и достойноЭти деревца-малышки высажены в грунт 

в мае. Они образовали отдельную аллею в 
городском парке – в память о Героях Совет-
ского Союза и в честь Почетных граждан 
нашего района. 

И вот перед аншлагом в начале рядов сажен-
цев разрезали красную ленточку - аллее жить и 
расти. Для этого события у поэтессы, Почетного 
гражданина новоаннинской земли Г. Ф. Широко-
вой родились такие строки:

Пусть эта юная аллея
Растет под солнышком спокойно
В честь тех, кто, сердца не жалея, 
Жил окрылённо и достойно.
Инициатор создания нового паркового угол-

ка - лидер местного Совета областной обще-
ственной организации «Союз женщин России» 
А. Д. Сальникова. Не так легко подготовить 
более двух десятков ямок для высадки, по-
тому Александру Дмитриевну поддержали ак-
тивисты движения; руководитель районного 
управления ПФР, депутат городской Думы Н. Г. 
Лысянская; руководитель горпарка А. М. Яро-
вой; начальник службы благоустройства С. Г. 
Егоров и его сотрудники, работник ПФР В. А. 
Заволочкин, студенты сельхозколледжа и дру-
гие. У каждого саженца установлены именные 
таблички, которые изготовил предприниматель 
Д. Манушкин. Откликнулись спонсоры: А. И. 
Дубилин, А. А. Лобачева, ныне покойный И. И. 
Белоштанов (кстати, его имя тоже присвоено 
юному деревцу).

Всё лето за деревцами-малышами бережно 
ухаживали, но кое-какие пришлось подсаживать 

ниями новоаннинцев. Надеюсь, наш труд будут 
беречь земляки, преклоняясь перед заслугами 
уважаемых людей, посвятивших жизнь малой 
родине.

Выступающие говорили о важности сохра-
нения памяти. Александр Александрович пред-
ложил пополнить аллею деревцами в честь во-
семнадцати Героев Социалистического Труда.  

- Ведь что такое память? Это не просто спо-
собность хранить воспоминания, это такие вот 
места, которые наводят на мысль о том, что 
жить нужно для людей, брать пример с  лично-
стей, которые трудились ради будущего, - счи-
тает В. М. Обухов.

Все сказанные слова - высокие, трогатель-
ные. Сюда пришли и волонтеры сельхозколлед-
жа, ребята, которые сочли долгом заботу об этой 
аллее, чтобы маленькие деревца поскорее стали 
большими. 

наталья ЗУБрЕвА.
нА СниМкАХ: миг – и красная ленточка 

открыла путь в аллею; студенты-волонтеры 
(слева направо) – Аркадий Ерохин, Сейран Са-
гателян, Алексей Щеглов, Дмитрий кувшинов, 
рахман Махматхаджиев, Дмитрий Следков.

Фото автора.

о. главы района А. А. 
Мордвинцев, руково-
дители социальных 
служб В. М. Обухов и 
С. А. Чупахин, а также 
Н. Г. Лысянская, супру-
га Почётного жителя 
района П. П. Дудина 
– Татьяна Петровна и 
другие участники бла-
городного дела.

- Каждое имя на 
этих табличках – наша 
гордость,  история, 
слава, – сказала А. Д. 
Сальникова. – Здесь 
указаны 10 имен Геро-
ев Советского Союза 
и 10 – Почетных жи-
телей района. Кроме 
того, одно деревце вы-
сажено в честь дружбы 
между разными поколе-

заново. Летом их пропалывали, поливали, чтобы 
питомцы активней тянулись к небу. 

На церемонию открытия аллеи пришли и. 

Привлеченное к административной ответ-
ственности в виде штрафа в 50 тысяч рублей 
по части 1 статьи 9.21 Кодекса Российской 
Федерации об административных правона-
рушениях ООО «Газпром газораспределение 
Волгоград» обратилось с обжалованием штра-
фа в Арбитражный суд Волгоградской области, 
который оставил решение в силе.

На этой неделе Двенадцатый арбитраж-
ный апелляционный суд (г. Саратов) оставил 
в силе решение Арбитражного суда Волго-
градской области о признании законным по-
становления Волгоградского УФАС России о 
наложении штрафа.

Как пояснила заместитель руководителя 
Волгоградского УФАС Анна Гаджиева: «Суды 
обеих инстанций при решении вопроса о право-
мерности определения платы по договору под-
ключения газа вынесли правомерное решение, 
в  очередной раз встав на защиту прав гражда-
нина. Необходимо отметить, что после оплаты 
ООО «Газпром газораспределение Волгоград» 
настоящего штрафа, размер санкций за повтор-
ные правонарушения значительно увеличится 
и будет составлять от 600 тысяч до 1 миллио-
на рублей».

Галина ивАновА

Специалистами Управления Россельхоз-
надзора в Старополтавском районе в продук-
товом магазине индивидуального предприни-
мателя  выявлены нарушения действующего 
ветеринарного законодательства РФ: в моро-
зильной камере обнаружена поднадзорная про-
дукция – мясо птицы без ветеринарных сопро-
водительных документов, пельмени, чебуреки 
и котлеты, в состав которых входит свинина, с 
отсутствующей маркировкой. 

С 1 июля 2018 года ветеринарные со-
проводительные документы оформляются в 
электронном виде с помощью федеральной 
государственной информационной системы 
«Меркурий». Наличие маркировки дает поку-
пателю необходимую информацию: дата изго-
товления пищевой продукции, срок годности, 
условия хранения, наименование и место на-
хождения изготовителя, рекомендации и (или) 
ограничения по использованию, показатели 
пищевой ценности. Отсутствие маркировки 
является грубым нарушением ветеринарного 
законодательства.

Предприниматель привлечен к администра-
тивной ответственности по части 1 статьи 10.8 и 
по части 1 статьи 14.43 КРФ об АП. Назначено 
административное наказание.

По материалам «россельхознадзора»

С первого октября вступил в силу закон 
№ 59-ФЗ от 15 апреля 2019 года,  вносящий 
изменения в Жилищный кодекс РФ, направ-
ленный на обеспечение прав жильцов много-
квартирных домов и борьбу с «проблемны-
ми» хостелами.

Новый закон запрещает использование жи-
лых помещений (квартир и частных домов) для 
размещения гостиниц и предоставления граж-
данам гостиничных услуг. Проблемными часто 
становились хостелы в многоквартирных домах, 
в которых не соблюдались требования по ограни-
чению шума, чистоте… Жильцам, недовольным 
таким соседством, приходилось добиваться за-
крытия хостела через суд.

Теперь мини-гостиницы могут находиться 
только в помещениях нежилого назначения и 
располагаться на первых этажах многоквартир-

ного дома, иметь отдельный вход, должны быть 
оборудованы звукоизоляцией, сигнализацией, 
сейфами, соответствовать требованиям по-
жарной безопасности. Расположение хостелов 
выше первого этажа допустимо, если под ними 
- аналогичные нежилые помещения. 

Стоит отметить, что в этом году правила 
перевода жилого фонда в нежилой существенно 
ужесточились. Согласно Федеральному закону 
№ 116-ФЗ «О внесении изменений в Жилищный 
кодекс Российской Федерации», прежде чем об-
ращаться в уполномоченный орган с подобным 
заявлением, собственник должен заручиться 
письменным согласием каждого владельца при-
мыкающих к его квартире помещений и боль-
шинством голосов владельцев жилых и нежилых 
помещений, расположенных в подъезде.

Если у Вас возникло подозрение, что в 
квартире по соседству располагается хостел, 

перед направлением жалоб в надзорный орган 
лучше уточнить, действительно ли при его орга-
низации были допущены нарушения. Для этого 
следует заказать выписку из Единого реестра 
недвижимости (ЕГРН) об общих характеристи-
ках объекта.

Закон не имеет обратного действия, но на-
деляет жильцов правом решать: будет ли от-
крыт очередной хостел в их доме. Запрет на 
размещение мини-гостинец в жилых домах не 
подразумевает ликвидации права собственника 
квартиры или дома сдать его в наем на любой 
срок при наличии договора. 

Согласно социальному опросу работников 
Всероссийского центра изучения общественного 
мнения, 70 процентов опрошенных россиян уве-
рены: хостелы в многоквартирных домах созда-
ют неудобства для других жителей.

нАш корр.

Проблемное СоСедСтВоАктуально•

ФотомараФон 
«папы разные 

бывают»
В Волгоградской области 1 ноября - День 

отца. Редакция нашей газеты объявляет фото-
марафон «Папы разные бывают».  До 20 октя-
бря ждем ваши фотографии по электронному 
адресу «Авангарда»: avangardnova@rambler.
ru  с пометкой «на конкурс» или на нашей 
страничке в «Одноклассниках» https://ok.ru/
profile/573903288679. Фотографии участни-
ков мы разместим на сайте «Новоаннинские 
вести». Открытым голосованием в соцсети 
определим лидеров фотомарафона, снимки 
которых опубликуем в районной газете. 

нАш корр.

А. А. Мордвинцев, Г. Ф. широкова, А. Д. Сальникова
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Областная Дума•
утверждены итоги исполнения 

бюджета за минувший год
региональный парламент принял закон «об исполнении 

областного бюджета за 2018 год».

Доходы региональной казны составили 
99,6 млрд рублей (в том числе налоговые и 
неналоговые поступления - 70,3 млрд рублей, 
безвозмездные – 29,3 млрд рублей), расходы 
– 96,8 млрд рублей. Впервые за последние де-
сять лет бюджет исполнен с профицитом в 2,8 
миллиарда рублей. При этом регион выполнил 
все взятые на себя финансово-экономические 
и социальные обязательства. Так, на выплату 
заработной платы бюджетникам направлено 
18,5 млрд рублей, на меры соцподдержки - 12 
млрд рублей, на обеспечение деятельности 
учреждений образования - 15 млрд рублей, на 
обязательное медицинское страхование - 10,6 
млрд рублей. Продолжилось финансирование 
проектов благоустройства в муниципальных 
образований – на эти цели было выделено 1,4 
млрд рублей. Это позволило сделать более 

современными и комфортными 25 дворовых 
территорий и 142 общественных пространства 
в 119 населенных пунктах.

Комментируя итоги исполнения главного 
финансового документа, депутаты отметили, 
что работа по наведению порядка во всех сфе-
рах жизнедеятельности, которая началась в 
Волгоградской области пять лет назад, дает 
положительные результаты. В регионе грамот-
но распределяются имеющиеся бюджетные 
ресурсы, сокращаются неэффективные рас-
ходы, осуществляется строгий учет налого-
вых платежей. Все это не только обеспечило 
устойчивость бюджетной системы, но и дало 
возможность направлять больше средств на 
реализацию инфраструктурных и социаль-
ных проектов, улучшение качества жизни на-
селения.

на областное здравоохранение 
выделяют дополнительные средства

Текущее финансирование Территори-
ального фонда обязательного медицинско-
го страхования увеличено на 95 миллионов 
рублей. Такое решение принято на заседа-
нии Волгоградской областной Думы после 
корректировки бюджета ТФОМС по итогам 
девяти месяцев 2019 года.

Областное здравоохранение получит до-
полнительные средства, которые направят на 
ремонт учреждений и закупку медицинского 
оборудования, оплату труда врачей и среднего 
медперсонала, на мероприятия по повышению 
их квалификации. Изменения отражены в зако-
не «О бюджете Территориального фонда обяза-
тельного медицинского страхования Волгоград-
ской области на 2019 год и на плановый период 
2020 и 2021 годов». В целом расходы ТФОМС 
Волгоградской области на этот год превысили 
30,4 миллиарда рублей.

Как было отмечено в ходе обсуждения во-
проса, финансирование здравоохранения Вол-
гоградской области неуклонно растет на протя-
жении пяти последних лет. Этот процесс идет 
параллельно с масштабными системными пре-
образованиями, которые осуществляются в ре-
гиональной медицине впервые в постсоветское 
время. С 2014 года отремонтировано 400 меди-

цинских объектов, полностью модернизированы 
опорные больницы скорой помощи № 7 и № 25. 
На 90 процентов обновлен автопарк неотложки, 
сформирована единая дежурно-диспетчерская 
служба «03», заработала санитарная авиация.

По словам заместителя председателя ко-
митета Волгоградской областной Думы по ох-
ране здоровья Владимира Шкарина, усилия 
депутатов сосредоточены на совершенство-
вании законодательства, регулирующего эту 
сферу, а также на укреплении парламентско-
го контроля за исполнением национального и 
приоритетных региональных проектов в сфере 
здравоохранения.

В настоящее время продолжается модер-
низация служб экстренной и кардиологической 
помощи, первичного здравоохранения, детской 
медицины и онкослужбы. Ключевые направления 
формирования в Волгоградской области совре-
менной единой системы здравоохранения были 
представлены губернатором Андреем Бочаро-
вым на встрече с президентом России и получи-
ли поддержку главы государства. Реализуемая 
в регионе пятилетняя программа разработана в 
соответствии с задачами нацпроекта «Здравоох-
ранение» и предусматривает финансирование в 
размере более 36 миллиардов рублей.

Совершенствуют механизмы 
поддержки инвесторов

В Волгоградской области продолжает-
ся работа по созданию благоприятных ус-
ловий для развития высокотехнологичных 
производств. Региональный парламент 
одобрил очередные изменения в областной 
закон «О налоге на имущество организа-
ций», направленные на поддержку компаний, 
реализующих инвестиционные проекты.

Законопроект, принятый сразу в двух чтени-
ях, расширяет круг организаций, которые могут 
воспользоваться налоговой преференцией в 
отношении имущества, модернизированного, 
реконструированного или технически перево-

оруженного для реализации инвестпроекта.
Теперь рассчитывать на льготу смогут ком-

пании, у которых общий объем инвестиций, 
предусмотренных на выполнение проекта, со-
ставляет не менее 500 миллионов рублей. Тогда 
как до настоящего времени этот показатель был 
установлен в размере 50 миллиардов рублей.

По мнению парламентариев, принятые из-
менения в действующий закон «О налоге на 
имущество организаций» будут способствовать 
улучшению делового климата и, как следствие, 
привлечению новых инвесторов на территорию 
Волгоградской области.

Сформирован новый состав 
Экологического совета при облдуме

Впервые в нем представлены все природоохранные ведомства и профильные учреж-
дения, действующие на территории региона. В Экосовет вошли 26 человек. Его состав 
обновился на треть.

Пополнили ряды Экосовета и из-
бранные депутаты - управляющий 
директор АО «Волжский трубный за-
вод» Сергей Четвериков и вице-спикер 
регионального парламента, руководи-
тель фракции КПРФ Тамара Головаче-
ва. Отметим, что половину нынешнего 
состава этого совещательно-консульта-
тивного органа составляют люди, имею-
щие ученые степени – кандидаты и док-
тора наук. Многие из них уже работали 
в прежнем Экосовете.

На первом организационном засе-
дании председателем Экологического 
совета единогласно избрана Ирина Со-
ловьева, которая в настоящее время 
также возглавляет комитет Волгоградской об-
ластной Думы по охране окружающей среды и 
природопользованию. Заместителями стали за-
служенный эколог РФ, президент Волгоградской 
региональной экологической академии им. И. М. 
Шабуниной Владимир Лобойко, председатель 
правления некоммерческого партнерства «Ас-
социация крестьянских (фермерских) хозяйств 
Волгоградской области», советник губернатора 
по вопросам развития АПК Владимир Струк и 
замдиректора муниципального учреждения «Го-
родское управление аналитического и оператив-
ного контроля качества окружающей природной 
среды» Дмитрий Кичев.

В структуре Экосовета - десять постоянных 
комиссий. К ранее действующим: по охране 
природных ресурсов; по вопросам влияния эко-
логических факторов на здоровье человека; по 
промышленной экологии; по агроэкологии; по 
охране, защите, воспроизводству лесов и защит-
ных лесных насаждений; по особо охраняемым 
природным территориям; по обращению с отхо-
дами производства и потребления; по экологи-
ческому просвещению - добавились две новые: 
по вопросам охраны животного мира и водных 
ресурсов. Кроме того, решено сохранить рабо-
чую группу по изучению экологической ситуации 
в Светлоярском районе. В ее состав помимо 
членов Экосовета, как и прежде, будут входить 
представители общественности этого муници-
пального образования. Напомним, с 2019 года 
на территории Светлоярского района реализу-
ется утвержденная губернатором программа 
первоочередных мероприятий по обеспечению 
благоприятной окружающей среды. На заседа-
нии отмечалось, что ситуация в районе будет 
по-прежнему находиться на контроле Экосовета.

В своей деятельности совещательно-кон-
сультативный орган планирует тесно взаимо-
действовать с новым парламентским комитетом 
по охране окружающей среды и природопользо-
ванию. Так, члены комитета уже вошли в состав 
рабочей группы Экосовета.

«Мы будем уделять пристальное внимание 
вопросам, связанным с рациональным исполь-
зованием природных ресурсов. Сегодня, когда 
осуществляется переход на зеленую экономику, 
это приобретает особую актуальность. Необ-
ходимо соблюдение баланса, чтобы активное 
развитие различных сфер хозяйственной дея-
тельности не наносило вреда природе, - под-
черкнула Ирина Соловьева. - Экосовет остается 
верным своим принципам работы: мы продол-
жим выезды в районы области, чтобы видеть 
проблематику изнутри и оперативно реагиро-
вать на обращения граждан. В своей деятель-
ности мы, как и раньше, будем опираться на 
общественность, поскольку очень дорожим ее 
мнением».

Напомним, что Экосовет при Волгоград-
ской областной Думе был воссоздан весной 
2016 года по инициативе губернатора Андрея 
Бочарова. За это время он стал эффективной 
площадкой для обсуждения и поиска решений 
наиболее актуальных вопросов в сфере охраны 
окружающей среды. В этой работе Экосовету 
удалось объединить все конструктивные силы 
региона, наладить взаимодействие с управле-
ниями Росприроднадзора, Россельхознадзора 
и Роспотребнадзора, Волгоградской межрай-
онной природоохранной прокуратурой, ГУ МВД 
России по Волгоградской области, органами 
местного самоуправления, общественными 
организациями, учеными, экологами.

приступила к работе комиссия по реализации нацпроектов
Состоялось первое организационное 

заседание комиссии Волгоградской об-
ластной Думы по вопросам 
реализации национальных 
проектов и приоритетных 
проектов развития регио-
на. Самый многочисленный 
в структуре регпарламен-
та коллегиальный орган 
возглавил депутат Олег 
Савченко.

В состав комиссии по вопросам реализации 
нацпроектов и приоритетных проектов развития 
региона вошли 20 парламентариев – представи-
тели «Единой России», КПРФ, ЛДПР, «Справед-
ливой России» – больше половины депутатского 
корпуса областной Думы. Новый коллегиальный 
орган будет работать в соответствии с приня-
тым сегодня Положением. К основным задачам 
комиссии относятся мониторинг реализации 
на территории Волгоградской области проек-
тов развития, парламентский контроль, анализ 
ситуации и подготовка предложений по совер-
шенствованию, как самих проектов, так и зако-
нодательства, регулирующего данную сферу.

«Наша деятельность должна строиться на 
взаимном уважении: вне зависимости от партий-
ной принадлежности и политических взглядов 
мы должны помнить, что для нас самая главная 
партия – это жители Волгоградской области, – от-

метил председатель профильной комиссии Олег 
Савченко. – В проектах на федеральном и ре-
гиональном уровне определены приоритеты 
социально-экономического развития. Комиссия 
будет работать, чтобы их реализация была мак-
симально эффективной. С этой целью в даль-
нейшем будут вноситься поправки в законы и в 
бюджет. Существует система дополнительного 
финансирования нацпроектов  – триллионы ру-
блей распределяются между регионами в за-
висимости от своевременности и правильности 
вложения этих средств на местах. Наша задача 
– выстроить грамотную работу и привлечь в Вол-
гоградскую область из федерального центра как 
можно больше финансовых ресурсов».

На должность заместителя 
председателя думской комиссии 
по вопросам реализации нацио-
нальных и приоритетных проектов 
развития Волгоградской области 
большинством голосов избран Ан-
дрей Таев, депутат регпарламента 
по Дзержинскому одномандатно-

му избирательному округу № 14.
«Проектная работа имеет исключительное 

по важности значение, от неё напрямую зави-
сит дальнейшее развитие области и страны в 
целом, – подчеркнул парламентарий. – В первую 
очередь требуют внимания вопросы финансо-
вого обеспечения, организационной и правовой 

поддержки проектов. При этом ключевая роль 
отводится взаимодействию с органами испол-
нительной власти региона, федеральными и 
муниципальными структурами, различными по-
литическими силами и общественностью – со 
всеми заинтересованными сторонами. Мы объ-
единяем усилия для достижения общих целей».

Напомним,  в Волгоградской области в рам-
ках 12 национальных проектов осуществляются 
53 приоритетных региональных проекта. Всего 
до 2024 года во всех муниципальных образова-
ниях области предстоит реализовать более ты-
сячи мероприятий, затрагивающих различные 
сферы жизнедеятельности, на сумму 112,8 мил-
лиарда рублей, в том числе построить 655 новых 
объектов. Эту масштабную работу координиру-
ет профильный Совет во главе с губернатором 
Волгоградской области Андреем Бочаровым.

«Национальные и регио-
нальные проекты разработа-
ны для исполнения майского 
указа Президента России. Их 
поддержка – важная часть де-
путатской работы, – рассказал 
областной парламентарий, 
представитель фракции «Спра-

ведливая Россия» Самвел Аветисян. – Реализа-
ция проектов послужит стимулом для повыше-
ния благосостояния наших граждан и создаст 
условия для устойчивого развития экономики и 

социальной сферы. Это задача не только для 
власти и политиков, но и для всего общества». 

«Проекты отражают все 
главные направления нашей 
работы: образование, здраво-
охранение, культура, экономика, 
экология. Необходимо сделать 
новый рывок в их осуществле-
нии, – отметила вице-спикер 
регпарламента, руководитель 

фракции КПРФ Волгоградской областной 
Думы Тамара Головачева. – При этом очень 
важен парламентский контроль, тем более, что 
сроки реализации нацпроектов – до 2024 года – 
совпадают со сроком наших депутатских полно-
мочий. Главное – результат, повышение уровня 
жизни людей».

«Эта депутатская комис-
сия, на мой взгляд, самая 
важная и потому самая много-
численная, – считает депутат 
регпарламента, представи-
тель фракции ЛДПР Алек-
сандр Кузьмин. – Нацпроекты 
нацелены на развитие нашей 

страны и будут определять её жизнь не только 
до 2024 года, но и на десятилетия вперед. Для 
этого выделяются немалые бюджетные сред-
ства, и необходимо проследить, чтобы они ис-
пользовались качественно и по назначению».

о. Савченко

А. таев

С. Аветисян

т. Головачева

А. кузьмин



     15 октября 2019 года, вторник        3«авангард»№ 125 (13183)

Благое дело• Формула активного долголетия - в работе
Автономная некоммерческая 

организация социального обслу-
живания населения «Содействие» 
приняла участие в конкурсе соци-
альных проектов, организованном 
районной администрацией. Пред-
ложенная специалистами службы 
разработка получила одобрение 
комиссии и уже реализована.

Организация «Содействие» на 
рынке социальных услуг работает 
второй год, так что участие в конкур-
се для работников учреждения дело 
новое и ответственное. Тему проекта 
подбирали не по случайным идеям, а 
в соответствии с изученными пробле-
мами получателей услуг.

В старости обостряются хрони-
ческие заболевания, социальная ак-
тивность пенсионеров падает, хотя 
они нуждаются в общении. Поэтому 
наши специалисты разработали со-
циальный проект «Формула активного 
долголетия». Его основные задачи - 
оказание комплекса оздоровительных 
процедур для мотивации здорового 
образа жизни; создание условий для  
развития социального туризма как 
правильного и полезного отдыха; рас-
ширение круга общения по интересам; 
повышение жизненного тонуса.

На реализацию наших идей выде-
лили 180 тысяч рублей. Инициативная 

группа сформировала списки получа-
телей услуг, желающих принять уча-
стие в нашем соцпроекте. Нам пред-
стояло провести три этапа.

Сначала в санатории «Сотник» 
38 человек прошли четырёхдневный 
комплекс лечебно-оздоровительных 
процедур. Участникам проекта пода-
ли такси, в «Сотнике» их встречали 
специалисты «Содействия». В пред-
варительно разработанный план оз-
доровительных мероприятий вклю-
чили осмотр, консультацию физио-
терапевта, кардиолога; затем, по по-
казаниям, – грязелечение, лечебные 
ванны, солевые шахты. Участников 
проекта вкусно кормили, пенсионеры 
отметили  прекрасное обслуживание и 
внимательное отношение персонала. 
Желающие плавали в открытом бас-
сейне, гуляли по территории санато-
рия, фотографировались на память. 
И опять же на такси разъехались по 
домам. Много благодарных слов от 
участников проекта поступило ру-
ководителю службы В. А. Грубову и 
специалистам службы «Содействие».  

Состоялись две экскурсионные 
поездки в Усть-Медведицкий Спасо-

Преображенский монастырь г. Сера-
фимовича. Мы убедились: социаль-
ный туризм противодействует мало-
подвижному образу жизни.

 Специалисты нашего учрежде-
ния сформировали две группы полу-

чателей услуг по 35 человек - из Пан-
филовского и Амовского поселений, 
жителей районного центра. Земляки 
совершили экскурсию по территории 
монастыря, побывали в храмах, мона-
стырских пещерах, поклонились глав-
ной святыне – камню с отпечатками 
рук и ног игуменьи Арсении, которой 
явилась Богородица. Познакомились с 
бытом монахинь, посетили церковную 
лавку, обедали в трапезной. Участники 
проекта проявили огромный интерес к 
увиденному.

Поездки тщательно планировали, 
учитывая возраст участников, пред-
усматрели медицинское сопровожде-
ние, присутствие психолога и специ-
алиста «Содействия».

Особый смысл для пенсионера 
приобретает форма общения с дру-
гими такими же пожилыми людьми 
во время совместных мероприятий: 
человек испытывает желание жить, 

сознает значимость для общества, 
ощущает заботу государства.

Наш проект успешно реализован. 
Свыше 20% получателей соцуслуг 
обрели позитивный опыт общения в 
неформальной обстановке, сложили  
представление о здоровом образе 
жизни, получили мотивацию к ак-
тивному долголетию, повысили уве-
ренность в своих силах, расширили  
кругозор, зарядились физически и ду-
ховно. А сотрудники службы «Содей-
ствие», как социально-ориентирован-
ной организации, поднялись на более 
высокий профессиональный уровень.

 Наш коллектив небольшой, но 
дружный, каждый сотрудник - про-
фессионал. Для директора В. А. Гру-
бова социальная работа не столько 
профессия, сколько состояние души. 
Такой труд становится делом жизни 
лишь для тех, кто готов самоотвер-
женно работать для людей, которые 
в силу недуга, преклонного возрас-
та, сложившихся обстоятельств не 
обходятся без посторонней помощи. 

Если вы, читатели газеты, знаете 
человека, нуждающегося в помощи, 
наберите номер 3-26-01 или обрати-

тесь по адресу: ул. Советская, 90а, 
строение 4.

Спасибо районной власти за 
оказанное доверие, которое мы по-

старались достойно оправдать. 
Наша благодарность за поддержку 
в реализации проекта «Формула ак-
тивного долголетия» руководителю 
ООО «Сотник плюс» С. С. Губанову 
и его коллективу; врачу-физиотера-
певту, кардиологу Е. В. Широковой; 
туристической фирме « BUS-tur» из г. 
Борисоглебска; соцработникам и, без-
условно, самим участникам проекта.

Пусть бережное отношение к 
людям старшего поколения станет 
делом не одного праздничного дня, 
а повседневной обязанностью каж-
дого из нас.

Елена ПотАПЧЕнко,
руководитель проекта.

«Мы, жители п. Новосельского, в восторге от поездки в Спасо-Пре-
ображенский монастырь. Нас там кормили в трапезной, мы помогали 
монашкам резать яблоки на повидло. Во время этой работы получили 
благословение священника, окропившего нас святой водой. Захватила 
душу величественная храмовая служба. Нам предоставили возможность 
набрать с собой святой воды, приобрести монастырские снадобья, су-
вениры, иконы. Спасибо за внимание к нам, за духовный подарок – поездку 
в святое место. 

р. н. Жилкина, в. П. Ерохина, Л. Д. Еличева, 
н. в. Заря, М. А. Самарцева».

«Спасибо за доброе отношение 
к пенсионерам, за теплую заботу 
о старшем поколении. 

н. П. Максимова»

«Удивляюсь терпению сотруд-
ников «Содействия» в работе со 
стариками. Спасибо за интерес-
ные встречи!. 

т. и. коробань». 

Выборы-2019•
итоГовыЙ 

ФинАнсовыЙ отЧет 
о поступлении средств 
в избирательный фонд 

и расходовании этих средств 
(по состоянию 

на 27  сентября 2019 г.) 
выборы депутатов 

волгоградской областной 
думы 8 сентября 2019 года.

Волгоградское региональное 
отделение ЛДПР - Либерально-
Демократическая Партия России.

Поступило – 0, израсходовано 
– 0, остаток – 0.

По информации из тик 
новоаннинского района.

«Солнышку» - 55 летЮбилей•
Детский сад № 1 в нашем го-

роде известен под именем «Сол-
нышко». Отмечая 55-летие, со-
трудники привели интересные 
цифры. За эти годы из учреждения 
выпущено свыше тысячи воспи-
танников.  Сегодня детский сад 
посещают около 180 детей, здесь 
работают более 30 сотрудников. 
За отличную работу получены де-
сятки дипломов и грамот всерос-
сийского, регионального и район-
ного уровней. Педагоги ежегодно 
принимают участие в  конкурсах 
«Воспитатель года», занимая при-
зовые места. 

К празднику готовились вдохно-
венно и много. Идеальная чистота не 

только в корпусе, но и на каждом ме-
тре большого двора. Везде разноцвет-
ные шары и декоративные конструк-

ции, живые цветы. Гостей  
принимали в оригиналь-
но оформленном зале, 
ведущие  торжества Т. А. 
Адрова, И. В. Короткова 
свою миссию выполнили 
отлично. Ну, а дети – те, 
конечно, артисты непре-
взойдённые, с первых 
минут праздника подняли 
настроение: так здорово 
пели, плясали, читали 
стихи и даже играли в 
оркестре. С интересом 
все смотрели слайды об 
истории детского сада.

Коллеги, прибывшие 
на юбилей, подготовили 
трогательные сцениче-
ские постановки. С по-
дарками и сердечными 
поздравлениями пожа-
ловали бывшие работ-
ники детсада, ветераны 
труда (их ожидали от-
ветные презенты). Сре-
ди гостей - родители 
воспитанников, ставшие 
взрослыми выпускники 
детсада.

Благодарственные 
письма за добросовест-

ный труд вручили коллективу на-

чальник отдела народного образова-
ния, опеки и попечительства район-
ной администрации А. С. Вихлянцев, 
председатель территориальной про-
фсоюзной организации Т. И. Ерохина. 
Теплые слова произнесла юбилярам 
методист муниципального учрежде-
ния «Образование» Т. И. Волоши-
на. Представители родительского 
комитета высоко оценили работу 
по воспитанию ребятишек, согре-
тых любовью и заботой сотрудников 
«Солнышка». 

Звучал гимн детского сада – пред-
ставьте, есть и такое произведение, 
особо почитаемое в этих стенах. За-
ведующая учреждением дошколь-

ного образования В. В. Щербакова, 
18 лет возглавляющая коллектив, 
считает:

- Детский сад – это сообщество лю-
дей, преданных детям, которые дарят 
ребятишкам тепло сердец. Воспита-
тель -  состояние души, способность к 
отречению, умение отдать всего себя, 
без остатка, и видеть в этом пред-
назначение. В каждом ребенке есть 
солнце, мы стараемся дать ему силы 
и стремление светить и согревать лю-
дей долгие годы, всю жизнь.

Постскриптум.
Выражаем огромную благодар-

ность неравнодушным людям, кото-
рые откликнулись на нашу просьбу и 
оказали помощь в организации тор-
жественного мероприятия в связи с 
55-летним юбилеем детского сада 
№1: А. Н. Тушканову, С. В. Губанову, 
М. С. Долян, А. И. Саломатину, Н. А. 
Сенчук, А. В. Ламтеву, С. А. Мордвин-
цеву, М. П. Пономареву, А. Н. Скоробо-
гатову, С. Г. Ефимову, А. З. Григорян, 
А. Н. Ефремову, В. А. Горемыкиной, 
сотрудникам и руководителям ку-
линарии «Наири», а также детской 
игровой комнате «Ромашка».

Большое всем спасибо! Вы по-
могли сделать наш праздник ярким 
и красочным!

Коллектив детсада 
«Солнышко».

наталья ЗУБрЕвА. 
Фото автора.

Эхо праздника•
приятно, что 
не забывают
В этом году в наш хутор Козли-

новский в День пожилого человека 
приехали с ответным творческим ви-
зитом участники ансабля «Беседуш-
ка» из станицы Дурновской. Звучали 
задушевные, задорные песни, сти-
хи, были показаны интермедии. Мы 
благодарили исполнителей долгими 
и бурными аплодисментами. После 
концерта на правах радушных хозяев 
накрыли стол. Угощение гостям по-
нравилось, пели старинные казачьи 
песни. За веселый праздник и друже-
ское общение говорим спасибо «Бе-
седушке» и нашему самодеятельному 
ансамблю «Хуторок». А в воскресенье 
два этих коллектива отправились 
радовать жителей хутора Борисов-
ского. Транспортом артистов обеспе-
чили Александр Иванович Банников 
и Вячеслав Владимирович Муругов, 
за что им большая благодарность. 
Слова признательности завклубом 
Валентине Николаевне Овчиннико-
вой за организацию нашего досуга и 
руководителю СПК «Староаннинский» 
Николаю Васильевичу Малышеву за 
спонсорскую помощь. Большинство из 
нас - работники хозяйства и приятно, 
что об этом не забывают.

римма николаевна СЕркинА.
* * *

Татьяна Павловна кУЗнЕцовА 
из хутора Черкесовского от имени 
участников художественной самоде-
ятельности прошлых лет благодарит 
односельчан за хорошо проведенный 
праздник - День пожилого челове-
ка. «Мы прожили нелегкую жизнь, 
наше детство выпало на войну. Мы 
счастливы, что нам уделяют столько 
внимания, радуют талантами. Бла-
годарны за поддержку в проведении 
торжества главе крестьянского хо-
зяйства Сергею Ивановичу Попову. 
Уважаемые земляки, вы подарили 
нам хорошее настроение, и мы ценим 
эту заботу», - это строки из письма 
Татьяны Павловны.

Участники поездки в монастырь

в солярии

ветераны в. Е. Пономарева, в. А. 
Желудкова, т. Д. Скворцова

Юные артисты Поздравляют коллеги - гости праздника
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ПроДАЮ большой благо-
устроенный 2-этажный ДОМ в 
районе новостроек. Есть гараж 
на 2 машины, хозпостройки, коло-
дец, водопровод, плодоносящий 
сад, малина, клубника, виноград. 
Подъезд асфальтирован. Рядом 
Бузулук. Все вопросы по тел. 
8-927-250-83-46, после 17 часов.

ПроДАЮ вАЗ-212140 , 
2012 г. в., пробег 92 тыс. км, цвет 
зелёный, музыка, сигнализация, 
стеклоподъёмники. Цена 230 тыс. 
руб. Торг при осмотре. тел. 8-937-
710-43-09.

ПроДАЮ 
б/у ЗАПЧАСти 

на камАЗ. 
тел. 8-937-710-43-09.

Установка  меж-
комнатных две-
рей. врезка зам-
ков.  Сборка мебе-
ли. тел.: 8-937-701-
16-05.

•
на защите 

ПраВ граждан

Проблема
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ВСПОМНИМ

объявления в рубрику «вспомним» принимаются при наличии свидетель-
ства о смерти близкого человека и паспорта обратившегося.!

16 октября исполнится 5 лет, как не стало с нами 
нашего дорогого и любимого мужа, отца, дедушки, 
брата, дяди ивана Григорьевича ДивЯнковА. Все, 
кто знал его, вспомните и помяните добрым словом в 
этот скорбный для нас день.

Любим. Помним. Скорбим.
роДнЫЕ.

19 октября, с 9.00 до 17.00, в дк «Победа» 
«Апельсиновый дождь» (г.Пенза)

приглашает вас на выставку-продажу верхней жен-
ской одежды(пальто, полупальто, ветровки, куртки, 
плащи)

Размеры 40 - 64.
Большой выбор, богатая цветовая гамма.
Элегантные женские ГоЛовнЫЕ УБорЫ из 

натуральной кожи и замши.
Рассрочка от И.П Кирсанкиной С. А. (паспорт).        

Уважаемые  
налогоплательщики!

Межрайонная ИФНС России 
№ 7 по Волгоградской области в 
здании налоговой инспекции по 
адресу: г. Новоаннинский, пер. 
Строительный, 18а, 22 октября 
2019 года,  в 10-00 проведёт се-
минар на тему «Об установлении 
с 1 января 2019 г. постоянных 
тарифов страховых взносов на 
ОПС. О неприменении с 1 ян-
варя 2019 пониженных тарифов 
(прекращении действия льготы) 
отдельными категориями нало-
гоплательщиков. Представле-
ние налоговой отчетности за 9 
месяцев 2019 года. Применение 
ККТ. Электронные сервисы ФНС 
России».

Уважаемый налогоплательщик!
С 3 июня 2019 года по 29 февраля 2020 года Федеральная налоговая 

служба осуществляет прием специальных деклараций в рамках третьего 
этапа добровольного декларирования в соответствии с Федеральным 
законом от 08 июня 2015 г. № 140-ФЗ «О добровольном декларировании 
физическими лицами активов и счетов (вкладов) в банках и о внесении 
изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации». 

Декларант вправе лично или через уполномоченного представителя 
подать специальную декларацию в любом территориальном налоговом 
органе или в центральном аппарате ФНС России.

Форма специальной декларации и порядок ее заполнения и пред-
ставления размещены на официальном сайте ФНС России www.nalog.
ru в разделе «Специальная декларация» (https://www.nalog.ru/rn77/
taxation/specdecl/).

Не считаются поданными специальные декларации, отправленные 
по почте.

В рамках третьего этапа добровольного декларирования сохраняются 
гарантии освобождения декларанта и (или) лица, информация о котором 
содержится в специальной декларации, от уголовной, административной 
и налоговой ответственности при условии осуществления указанными 
лицами репатриации денежных средств и государственной регистрации 
в порядке редомициляции подконтрольных им иностранных компаний. 

ФНС России обеспечивает режим конфиденциальности содержа-
щихся в специальной декларации  сведений, не вправе передавать их 
третьим лицам и государственным органам и использовать их для целей 
осуществления мероприятий налогового контроля.

Для получения более подробной информации можно позвонить по 
телефонам: 8 (84447) 3-52-29, 8 (84442) 4-29-56.

ремонт холодильников. 
Выезд на дом. 

Пенсионерам - скидки. 
тел. 8-977-815-17-24, 

Артём.

иЗвЕЩЕниЕ о СоГЛАСовАнии ПроЕктА 
МЕЖЕвАниЯ ЗЕМЕЛЬноГо УЧАСткА

Кадастровым инженером Федосовым Андреем Петровичем (адрес: Вол-
гоградская обл., г. Новоаннинский, ул. Пионерская, 87, тел. 8-904-752-85-92, 
квалификационный аттестат № 34-10-21, fed-novanna@ya.ru) выполняются 
кадастровые работы по подготовке проекта межевания в отношении обра-
зования земельных участков в счет выдела земельных долей из земельного 
участка с кадастровым номером 34:19:130010:557, расположенного по адресу: 
обл. Волгоградская, р-н Новоаннинский, Амовское сельское поселение, поля 
№ 38, 44, 51. Образуемый земельный участок расположен по адресу: обл. 
Волгоградская, р-н Новоаннинский, Амовское сельское поселение, поле № 
51. Заказчиком проекта межевания является Будяк Юлия Васильевна, адрес: 
Волгоградская область, Новоаннинский район, х. Новокиевка, пер. Пекарский, 
1, тел. 8-937-714-86-81. С проектом межевого плана земельного участка можно 
ознакомиться по адресу: г. Новоаннинский, ул. Пионерская, 87. Обоснованные 
возражения относительно размера и местоположения границ выделяемого в 
счет земельных долей земельного участка принимаются в течение тридцати 
дней со дня выхода извещения по адресам: 403952, Волгоградская обл., г. Но-
воаннинский, ул. Пионерская, 87; филиал ФГБУ «ФКП Росреестра» по адре-
су: 403958 Волгоградская область, г. Новоаннинский, ул. Советская, 1б. При 
имеющихся возражениях относительно размера и местоположения границы 
образуемого земельного участка при себе необходимо иметь документ, удо-
стоверяющий личность, а также документы о правах на земельный участок.

ПроДАЮ СВА ДЕБНОЕ 
ПЛАТьЕ: белое, с расшитым 
лифом. В отличном состоянии. 
Размер 42 – 44. Недорого. 

Тел. 8-988-973-59-42.

копаем траншеи 
под водопровод, 
фундамент и т. д. 

Цена 350 руб./метр. 
тел. 8-969-293-79-21.

ПродАЮ ГУсеЙ 
на завод и на мясо; 

ПоросЯт 
в возрасте 2,5 мес. 

тел. 8-995-412-57-36.

ПроДАЮ 
ЗЕрноСМЕСЬ дро-
блёную. Доставка по 
городу и району.
тел. 8-904-758-49-28.

20 октября на рынке г. новоаннинского СвЕрДЛов-
СкиЙ ПитоМник ПрЕДоСтАвит в ПроДАЖУ: сливово-
вишневый гибрид (обладает высокой зимостойкостью, плодоносит на 2-й 
год после посадки, высота 120 см), вишнево-черешневый гибрид (зимо-
стойкий, растет деревом, не дает поросль). В ассортименте крупноплодная 
ремантантная малина, малиновое дерево «СКАЗКА» и «ТАРУСА» (не дают 
поросли, очень крупные ягоды - 15-20 граммов, 10-12 литров с куста, устой-
чивы к болезням и вредителям), вьющаяся малина. В продаже колоновид-
ная смородина (обладает высокой урожайностью и зимостойкостью, высота 
160 см, пирамидальной формы). Вишня «БЕССЕЯ» (высота куста 1 метр, 
очень хороший опылитель для всех косточковых культур, зимостойкость до 
-50 градусов). Предлагаем новинку - яблоню кустовую «КРОХА» (образует 
красивый куст высотой до 60 см, обильное плодоношение наступает на 3-й 
год, до 3 ведер с куста, плоды  до 100 граммов, сорт очень зимостойкий, 
устойчив к парше и вредителям). В ассортименте крупноплодная жимолость 
различного вкуса. А также голубика, брусника, облепиха, рябина красная и 
чёрная, боярышник, фундук, манчжурский орех. Декоративные кустарники: 
гортензия, жасмин, лапчатка, пузыреплодник и мн. др.

ВСПОМНИМ
14 октября исполнилось 5 лет, как не стало на-

шего дорогого, любимого мужа, папы, дедушки Алек-
сандра васильевича ГЛЕЙкинА. Все, кто знал его, 
вспомните и помяните добрым словом.

Любим. Помним. Скорбим.
ЖЕнА, ДоЧЬ, внУЧкА, ПрАвнУки.

• от уголоВного 
нАкАзАния - к штрАфу

Прокуратура

Уголовное и уголовно-процес-
суальное законодательство РФ с 
июня 2016 года дополнено новыми 
положениями, предусматрива-
ющими освобождение судом от 
уголовной ответственности с 
назначением судебного штрафа, 
если был  возмещен ущерб или 
иным образом решена проблема 
причиненного преступлением 
вреда.

Согласно статьи 15 УК РФ,  пре-
ступлениями небольшой тяжести 
признаются умышленные и неосто-
рожные деяния, за совершение ко-
торых максимальное наказание не 
превышает трех лет лишения свобо-
ды; средней тяжести - умышленные и 
неосторожные деяния, за совершение 
которых максимальное наказание не 
превышает пяти и десяти лет лише-
ния свободы.

По результатам рассмотрения 
ходатайства следователя либо до-
знавателя судья выносит решение: 
о прекращении уголовного дела или 
уголовного преследования и назначе-
нии лицу меры уголовно-правового ха-
рактера в виде судебного штрафа или 
отказ в его удовлетворении, если све-
дения об участии лица в совершен-
ном преступлении не соответствуют 
фактическим обстоятельствам дела 
либо уголовное дело или уголовное 
преследование должно быть прекра-
щено по иным основаниям.

Размер судебного штрафа опре-
деляется судьей в соответствии со 
статьей 104.5 УК РФ. Аналогичный 
порядок предусмотрен и в случае 
установления обстоятельств, пред-

усмотренных ст. 25.1 УПК РФ.
В случае неуплаты судебного 

штрафа, суд по представлению су-
дебного пристава-исполнителя в по-
рядке, установленном частями 2; 3; 
6; 7 ст. 399 отменяет постановление 
и направляет материалы руководи-
телю следственного органа или про-
курору. Дальнейшее производство по 
уголовному делу осуществляется в 
общем порядке.

В 2019 году в следственный отдел 
ОМВД России по Новоаннинскому 
району поступило только одно такое 
ходатайство обвиняемого, которое 
удовлетворено органом расследова-
ния. Однако судом в связи с наличи-
ем иных оснований для прекращения 
уголовного преследования отказано 
в назначении судебного штрафа, 
уголовное дело возвращено для 
производства дополнительного рас-
следования.

Годом ранее органами расследо-
вания района в суд с целью освобож-
дения от уголовной ответственности 
и назначения меры уголовно-право-
вого характера в виде судебного 
штрафа направлено 6 уголовных 
дел в отношении 8 лиц, два из них 
связаны с нарушением правил ох-
раны труда, повлекших причинение 
тяжкого вреда здоровью и смерть 
человека. Судом ходатайства следо-
вателей удовлетворены, назначены 
судебные штрафы в размере 100 и 
200 тысяч рублей.

Следователями следственного от-
дела и отдела дознания МВД России 

по району в 2018 году направлено 4 
уголовных дела в отношении 6 лиц за 
совершение различных преступлений 
небольшой и средней тяжести (кража 
группой лиц по предварительному 
сговору, угроза убийством, осущест-
вление незаконной предпринима-
тельской деятельности, заведомо 
ложный донос). В одном случае судом 
с учетом позиции прокуратуры обо-
снованно отказано в удовлетворении 
ходатайства, по остальным назначе-
ны судебные штрафы в размере от 2 
до 200 тысяч рублей.

Согласно статьи 104.5 УК РФ раз-
мер судебного штрафа не может пре-
вышать половины его максимального 
размера. В случае, если штраф не 
предусмотрен законодательно, его 
размер не может быть более двухсот 
пятидесяти тысяч рублей.

Размер судебного штрафа опре-
деляется судом с учетом тяжести со-
вершенного преступления и имуще-
ственного положения лица, освобож-
даемого от уголовной ответственно-
сти, и его семьи, а также возможности 
получения лицом заработной платы 
или иного дохода.

Прекращение уголовного дела 
(преследования) с назначением су-
дебного штрафа исключает факт 
наличия судимостей и связанных с 
ней правовых последствий. Однако 
в базах данных останутся сведения 
о привлечении лица к уголовной от-
ветственности. 

Сергей Провоторов,
заместитель прокурора района.

Основанием для возбуждения 
административного дела в от-
ношении ООО «Газпром газора-
спределение Волгоград» послужи-
ло заявление жителя области, в 
котором указано, что общество 
с ограниченной ответственно-
стью не исполнило договор о под-
ключении дома заявителя к сети 
газораспределения.

В результате административного 
расследования  установлено: ООО 
«Газпром газораспределение Вол-
гоград» неправомерно определило 
размер платы за подключение до-
мовладения к сети газоснабжения, 
ввиду того, что прокладку газопровода 
планировали осуществить через авто-
дорогу и участок Городищенской оро-
сительной системы. Однако не было 
учтено, что водовод, проложенный в 
трубе, не является водной преградой. 
Следовательно, установление платы 
по договору необходимо осуществить 
не по индивидуальному проекту, а с 
применением стандартизированных 
ставок.

Привлеченное к административ-
ной ответственности в виде штрафа 
в 50 тысяч рублей по части 1 статьи 
9.21 Кодекса Российской Федерации 
об административных правонаруше-
ниях ООО «Газпром газораспреде-
ление Волгоград»  обратилось с об-
жалованием штрафа в Арбитражный 
суд Волгоградской области, который 
оставил наказание в силе. Оставил 
в силе решение Арбитражного суда 
Волгоградской области о признании 
законным постановления Волго-
градского Управления федеральной 
антимонопольной службы России о 
наложении штрафа и Двенадцатый 
арбитражный апелляционный суд (г. 
Саратов).

Как пояснила заместитель руко-
водителя Волгоградского УФАС Анна 
Гаджиева: «Суды обеих инстанций 
вынесли правомерное решение, в  
очередной раз встав на защиту прав 
гражданина. Необходимо отметить, 
что после оплаты ООО «Газпром 
газораспределение Волгоград» на-
стоящего штрафа, размер санкций за 
повторные правонарушения значи-
тельно увеличится и будет составлять 
от 600 тысяч до 1 миллиона рублей».

нАш корр.

оказЫВаЮ 
уСлуги  

сидЕлки. тел. 
8-937-559-23-19.


